

Ich les' online.  
NRWZ.de

## Neue Stiftungsräte bei der Bürgerstiftung Rottweil

**ROTTWEIL, 6. Februar (pm) - Die Bürgerstiftung Rottweil hat neue Stiftungsräte gewählt. Neu gewählt wurden Johannes Binder, Ulrich Hertkorn, Theresia Dreischulte-Klos, Robert Hak und Willy Schmidt.**



Die neuen Stiftungsräte, von links: Johannes Binder, Ulrich Hertkorn, Theresia Dreischulte-Klos, Robert Hak und Willy Schmidt.

Foto: pm

Die neuen Stiftungsräte repräsentieren unterschiedliche Bereiche der Gesellschaft, allen aber ist gemeinsam, dass ihnen ehrenamtliches Engagement am Herzen liegt - ob es nun um bessere Berufschancen für Jugendliche, um Integration durch Sport oder auch Angebote für benachteiligte Menschen geht.

06.02.2014, 09:50:21 Uhr